

CULTURE

Concert des professeurs de l'École de Musique Serrissienne

Concert des professeurs de l'École de Musique Serrissienne pour les 20 ans de l'association

Mis en ligne le 28 février 2017



Ce samedi 25 février, la Ferme Des Communes a accueilli le traditionnel concert des professeurs de l'École de Musique Serrissienne. Plus de 150 personnes étaient présentes à cet événement qui, cette année avait une dimension particulière. 2017 marque en effet les 20 ans de l'École de Musique Serrissienne.

La programmation du concert était donc tournée autour du nombre 20.

La Ville de Serris souhaite un bon anniversaire à une association qu'elle soutient de manière très importante depuis 20 ans. De très nombreux Serrissiens ont pu ainsi découvrir et pratiquer la musique, que ce soit de la musique de chambre ou de la guitare électrique. C'est d'ailleurs une des forces de cette association qui a toujours su évoluer avec son temps en organisant, par exemple, des ateliers de groupe de musiques actuelles ou en proposant un véritable concert des élèves en juin.

